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Présentation de l'éditeur
When a traveller in north central Massachusetts takes the wrong fork at the junction of the Aylesbury pike
just beyond Dean's Corners he comes upon a lonely and curious country. The ground gets higher, and the
brier-bordered stone walls press closer and closer against the ruts of the dusty, curving road. The trees of the
frequent forest belts seem too large, and the wild weeds, brambles, and grasses attain a luxuriance not often
found in settled regions. At the same time the planted fields appear singularly few and barren ; while the
sparsely scattered houses wear a surprisingly uniform aspect of age, squalor, and dilapidation. Without
knowing why, one hesitates to ask directions from the gnarled, solitary figures spied now and then on
crumbling doorsteps or on the sloping, rock-strewn meadows. [...] "Quand un voyageur dans le centre nord
du Massachusetts prend la mauvaise direction au carrefour du péage d'Aylesbury juste après Dean's Corners,
il découvre une campagne étrange et désolée. Le terrain s'élève peu à peu, les murs de pierre bordés de
broussailles se pressent de plus en plus vers les ornières de la route sinueuse couverte de poussière. Les
arbres des nombreuses zones forestières semblent trop grands, et les herbes sauvages, ronces et graminées
manifestent une luxuriance qu'on leur voit rarement dans les régions défrichées. En même temps les champs
cultivés sont singulièrement rares et improductifs ; tandis que les maisons très dispersées présentent un
aspect étonnamment uniforme de vieillesse, de misère et de délabrement. Sans savoir pourquoi, on hésite à
demander son chemin aux silhouettes noueuses et solitaires aperçues de temps à autre sur un seuil croulant
ou dans les prairies en pente semées de rochers." [...]
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